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高知県の教育 
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高知県の課題はあと２つあります。２つ目は、教育の課題です。教育については、すごく

頑張っている方もいますが、人口減少、経済状況の悪化ということもあり、全国と比べる

と残念なところがあります。しかし、学校、生徒の皆さんがもっと頑張ればもっとよくな

るという点もあるのではないかと思います。勉強がしっかりできるようになるということ、

もう１つ体力の問題も全国的に比べると残念な結果です。スポーツ、体力づくりがもっと

できるようになること、このような課題を解決するためには、「凡事徹底」という言葉が大

切ではないかと思います。平凡なことをコツコツやっていく、毎日出された宿題をしっか

りやる、復習をやる、そして分からない所は先生に聞いて補習をしていく。こういうこと

の積み重ねを徹底してやっていく。そういう課題について県内全体で一生懸命取り組みを

進めているところです。学校の先生方は従来に比べてものすごく力を入れて頑張ってくれ

ています。県としても、例えば予算や人の点とかで従来になく学校と手を取り合い、教育

問題を何とかしたいということで取り組みを進めています。 


